
Giulianova.  Carabinieri:  denunciata  una  donna  per  furto
all’interno  di  un  negozio
I Carabinieri del Nucleo Radiomobile di Giulianova hanno denunciato per tentato furto aggravato una 59enne di Giulianova.
La donna, già nota ai militari dell’Arma, nel tardo pomeriggio di ieri è entrata in un noto supermercato situato a Giulianova
lido lungo la strada statale 16 impossessandosi di  merce di  vario tipo, soprattutto saponi e altri  prodotti  per l’igiene
personale, occultandola sotto le vesti. Il suo atteggiamento sospetto non è  sfuggito al personale di sorveglianza, che ha
subito allertato la centrale operativa dei Carabinieri di Giulianova. Dopo pochi minuti una gazzella del Nucleo Radiomobile è
giunta  sul  posto,  sorprendendo  la  ladra  mentre  tentava  di  allontanarsi  a  piedi.  La  donna  è  stata  così  identificata  e
denunciata all’Autorità Giudiziaria mentre la merce, del valore complessivo di circa cento euro, è stata restituita al titolare
del negozio.

L’  Amministrazione  comunale  consegna  una  targa  ai  due
Carabinieri che lo scorso 2 Gennaio trassero in salvo una persona
anziana di cui si erano perse le tracce.

Il  Sindaco  Jwan Costantini:  “  Un gesto  di  riconoscenza  per  un  intervento  pronto  e  risolutivo,  ed  insieme un tributo
all’indispensabile servizio svolto quotidianamente dall’ Arma dei Carabinieri”. Si è tenuto questa mattina, in municipio, un
cordiale  e  significativo  incontro  tra  il  Sindaco  Jwan  Costantini,  il  Tenente  Colonnello  Vincenzo  Marzo,  Comandante  della
Compagnia Carabinieri di Giulianova, il Maresciallo Giuliano Tosti, Vice Comandante delle Stazione Carabinieri di Mosciano
Sant’Angelo e l’ Appuntato Scelto Vito Talienti. A quest’ultimo, e al Carabiniere Vito Antonio Fortunato, l’ Amministrazione
Comunale ha voluto donare due targhe ricordo, in segno di riconoscenza per il tempestivo ed efficace intervento che, nella
sera dello scorso 2 Gennaio, ha consentito l’individuazione, il recupero ed il ritorno a casa di un cittadino giuliese che aveva
fatto  perdere  le  sue  tracce  nel  primo  pomeriggio  dello  stesso  giorno.  L’anziano,  che  rischiava  l’annegamento  e
l’assideramento nelle acque del torrente Salinello, fu tratto in salvo grazie alla prontezza di una famiglia residente in
prossimità dell’argine, e all’azione coraggiosa e decisiva dei due militari dell’ Arma, in servizio presso la Stazione Carabinieri
di Mosciano. Oggi, dunque, la consegna delle targhe, presenti anche il Presidente del Consiglio Comunale Paolo Vasanella, e
la signora Sabrina Romani, che, con la famiglia, il 2 Gennaio, potè riabbracciare suo padre. “ Siamo particolarmente felici –
ha detto il Sindaco – di consegnare oggi questi attestati di gratitudine a due uomini che, mettendo a rischio se stessi, hanno
spazzato via un epilogo drammatico. Il riconoscimento, questa mattina, è per loro e per l’intera Arma dei Carabinieri, la
stessa che ogni giorno, con i suoi militari, presta un servizio silenzioso e indispensabile. Giornate come queste sono preziose,
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specie se contribuiscono a far crescere, soprattutto nei i ragazzi delle nostre scuole, la consapevolezza che le Istituzioni e le
Forze dell’ Ordine non sono entità rigide o addirittura ostili, ma risorse amiche e vicine, il cui unico fine è la salvaguardia del
loro benessere e della comunità di cui fanno parte”.

Giulianova.  L’  Amministrazione  comunale  saluta  la  Segretaria
generale Raffaella D’ Egidio che dalla prossima settimana presterà
servizio nel Comune di Roseto degli Abruzzi.

Foto Segretaria D’Egidio

Foto Segretaria D’Egidio

Il  Sindaco:  ”  Grazie  a  lei,  in  due  anni  e  mezzo,  siamo  cresciuti  in  conoscenza,  competenza  ed  efficienza”.  Dopo  l’ultima
seduta di Giunta, il Sindaco Jwan Costantini, gli assessori e il Presidente del Consiglio comunale Paolo Vasanella hanno
salutato la Segretaria Comunale Raffaella D’ Egidio, che dalla prossima settimana sarà in forze agli uffici comunali di Roseto
degli  Abruzzi.  Ringraziamenti,  fiori  e  un  po’  di  commozione  nella  stanza  del  Sindaco,  quando  la  mattinata  lavorativa  era
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quasi finita. ” Sono grata a questa Amministrazione – ha detto la dottoressa D’ Egidio – per la fiducia che mi è stata data e
per la stima espressa da tanti, e in più occasioni. Ringrazio dunque gli amministratori, il personale del Comune e la Città di
Giulianova  che  mi  hanno  permesso  di  operare  al  meglio  e  di  formarmi  ulteriormente,  dal  punto  di  vista  umano  e
professionale.”  Parole di  particolare ammirazione sono state pronunciate dal  Presidente del  Consiglio  comunale Paolo
Vasanella. “Non posso non essere grato alla nostra Segretaria – ha commentato – Il suo supporto, durante le sedute di
consiglio, è stato tanto prezioso quanto determinante. Senza di lei, non avremmo avuto l’abilità di affrontare e superare certi
passaggi critici dei lavori”. Sentiti, i ringraziamenti del Sindaco Jwan Costantini, che si è detto interprete della riconoscenza
della  Giunta  e  degli  Uffici.  ”  In  due  anni  e  mezzo  –  ha  sottolineato  Costantini  –  questa  Amministrazione  è  cresciuta
notevolmente. I meriti di tale crescita sono, in gran parte, della Segretaria Generale Raffaella D’Egidio, che sempre, senza
risparmiarsi, ha messo a disposizione il suo tempo, la sua professionalità, la sua maturità, in una parola, la sua capacità di
risolvere i problemi. Salutandola, le auguriamo di poter operare con lo stesso entusiasmo e i medesimi risultati nella città di
residenza”.

Avviata  l’indagine  esplorativa  per  reperire  locali  da  adibire  a
centri anziani e a spazio didattico-educativo della Biblioteca civica
e del Polo museale.
Scadenza per la presentazione delle offerte, il 28 Febbraio. Facendo seguito ad una determina dirigenziale, gli uffici comunali
hanno avviato un’indagine esplorativa per reperire e prendere in affitto locali da destinare ai tre centri anziani dei quartieri
Annunziata, Paese e Colleranesco. Necessario anche un quarto immobile nella parte alta della città, da utilizzare per la
creazione della sezione “Bambini e ragazzi” della Biblioteca civica e come centro didattico-educativo del Polo museale.
Nell’avviso,  pubblicato  sul  sito  istituzionale,  sono elencati  i  necessari  requisiti  dei  locali  e  dei  soggetti  ammessi  alla
partecipazione, oltre alle modalità per la presentazione delle domande e la documentazione richiesta. Le offerte dovranno
essere consegnate a mano o inviate per posta oppure inoltrate tramite PEC al Protocollo generale del Comune di Giulianova,
e n t r o  l e  1 2  d e l  2 8  F e b b r a i o .  L ’ a v v i s o  è  c o n s u l t a b i l e  a l  l i n k
https: / /g iu l ianova. iswebcloud. i t /area_ letturaNot iz ia/156223/pagsistema.html

L’  Amministrazione  comunale  aderisce  alla  protesta  simbolica
promossa  dall’  Anci  per  denunciare  gli  effetti  sui  comuni  dei
rincari  energetici.
Spente le luci, alle 20, sul Kursaal e in piazza della Libertà. L’ Amministrazione comunale, accogliendo la proposta dell’ Anci
per contestare il caro bollette, spegnerà stasera, alle 20, le luci che illuminano il Kursaal e piazza della Libertà. Il blackout
programmato, a cui aderiscono centinaia di comuni in tutta Italia, sta a sottolineare l’emergenza causata dall’aumento dei
costi dell’energia. I rincari sui bilanci comunali possono infatti ripercuotersi negativamente sui servizi pubblici ai cittadini.
“Speriamo – ha affermato il presidente dell’Anci Antonio Decaro- che in questo modo si possa comprendere a quali rischi si
va incontro se non si interverrà presto con un sostegno adeguato a coprire almeno tutti gli aumenti previsti in questi mesi.
L’Anci stima per le amministrazioni comunali un aggravio di almeno 550 milioni di euro, su una spesa complessiva annua per
l’energia elettrica che oscilla tra 1,6 e 1,8 miliardi di euro”.
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Giulianova. Dati Covid aggiornati al 7 febbraio: 298 nuovi contagi
e 1320 guariti
 

 

 

Il  Comune di Giulianova diffonde i  nuovi dati  sui  cittadini  giuliesi  positivi  al  Covid-19, contenuti  nelle ultime comunicazioni
fornite dal Siesp della Asl di Teramo.

 

Dall’ 1 al 7 febbraio si registrano in città:

 

–      298 nuovi contagi

–      1320 nuovi guariti (totale guariti 4045)

–      Totale attualmente positivi 801(di cui 10 ricoverati)

–      Totale deceduti a partire dalla seconda ondata 51

–      Totale contagiati a partire dalla seconda ondata 4897

 

In allegato il grafico relativo all’andamento dei contagi.

 

L’elenco fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda eventuali contagi sia per il numero di guariti.
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GIULIANOVA.  IL  CITTADINO  GOVERNANTE:  LA  COSTITUZIONE
ITALIANA DIVENTA ANCORA PIÙ BELLA  E  ATTUALE
 

l’Italia  fa  un  passo  in  avanti  sulle  tutela  dell’ambiente,  elevandola  al  rango  di  articolo  fondamentale  della
Costituzione.Approvate in Parlamento le modifiche agli articoli 9 e 41 della Costituzione:

 

L’art. 9  rientra tra i principi fondamentali e, attualmente, è composto da due commi. La riforma introduce un ulteriore
comma. Di seguito, il nuovo testo della disposizione (l’integrazione è sottolineata):

 

La Repubblica promuove lo sviluppo della cultura e la ricerca scientifica e1.
tecnica
Tutela il paesaggio e il patrimonio storico e artistico della Nazione.2.
Tutela  l’ambiente,  la  biodiversità  e  gli  ecosistemi,  anche3.
nell’interesse  delle  future  generazioni.  La  legge  dello  Stato
disciplina  i  modi  e  le  forme  di  tutela  degli  animali

 

L’art. 41  si  trova nella parte dedicata ai  “diritti  e doveri  dei cittadini”,  nel titolo III,  rubricato “rapporti  economici”.
Attualmente, è composto da tre commi e la riforma prevede l’introduzione di alcuni “incisi”, qui riportati in grassetto:

 

L’iniziativa economica privata è libera.1.
Non può svolgersi in contrasto con l’utilità sociale o in modo da recare2.
danno alla salute, all’ambiente,alla sicurezza, alla libertà, alla dignità
umana.
La legge determina i programmi e i controlli  opportuni perché l’attività3.
economica  pubblica  e  privata  possa  essere  indirizzata  e  coordinata  a  fini
sociali e ambientali.

 

Siamo d’accordo con Greenpeace, Wwf e Legambiente: «Adesso i  fatti». La consapevolezza dei limiti  del pianeta, del
riscaldamento globale (causa dei cambiamenti climatici) si traduca rapidamente nella necessità di una vera Transizione
ecologica  pena la catastrofe.

Uno  strumento  che  punta  al  miglioramento  strutturale  e
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funzionale  della  città,  ma  senza  perdere  di  vista  le  fasce
socialmente  ed  economicamente  in  difficoltà.  Nessun  aumento
delle  tariffe  nonostante  il  rincaro  nazionale  delle  utenze”.
L’assessore  al  Bilancio  Soccorsa  Ciliberti  respinge  le  critiche
mosse  sul  web  e  precisa  i  principi  ispiratori  del  preventivo
biennale  appena approvato.

Soccorsa Ciliberti

.  ”  C’è  chi  insiste  nell’  accusare  l’  Amministrazione comunale  di  praticare  una politica  fiscale  severa  e  poco sensibile  alle
esigenze delle persone in difficoltà. Questo, per quanto possa far comodo a qualcuno, non corrisponde allo stato dei fatti”.
Così,  stamattina,  l’assessore  al  Bilancio  Soccorsa  Ciliberti,  che  in  una  nota  è  intervenuta  per  spiegare  le  linee
programmatiche che hanno ispirato il Bilancio preventivo 2022-2024 appena deliberato dalla giunta. “Se è vero che somme
per oltre 6 milioni di euro sono state vincolate e destinate al settore delle opere pubbliche – spiega – non può essere
sottaciuto che alle politiche sociali sono state attribuite risorse considerevoli. A fronte del noto rincaro nazionale di tutte le
utenze,  infatti,  le  tariffe  dei  servizi  a  domanda individuale,  in  primis  la  refezione  e  il  trasporto  scolastici,  oltre  all’  utilizzo
degli impianti sportivi, sono rimaste invariate. Nessuna modifica anche per quanto riguarda le imposte comunali. Significativi
anche gli sgravi e le facilitazioni che riguardano il pagamento degli affitti, delle utenze, dei libri di testo.” L’assessore replica
inoltre  alle  prese  di  posizione  circa  gli  esborsi  per  l’arredo  urbano,  le  manifestazioni  e  gli  eventi.  ”  Premesso  che
consideriamo la cultura un patrimonio di tutti e non uno svago per pochi – afferma – vorrei far riflettere sul fatto che fare più
bella ed ospitale la città, lavorare per arricchire l’estate con manifestazioni ed eventi di richiamo, equivale a rendere
Giulianova un posto dove è bello trascorrere le vacanze, anche per i giuliesi che non hanno la possibilità di viaggiare e
villeggiare altrove. Pure chi non ha grandi risorse economiche, le fasce deboli di cui tanto si parla, ha diritto al sostegno per i
servizi essenziali ed insieme alla possibilità di essere sereno e a proprio agio , a casa propria”.

Giulianova. Domenica prossima, 13 Febbraio, sarà operativo l’hub
vaccinale “I Pioppi”.
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Aperta la piattaforma per le prenotazioni. Domenica prossima, 13 Febbraio, sarà possibile ricevere una dose di vaccino
contro il Covid 19 nell’ hub “I Pioppi”, nel quartiere Annunziata. La piattaforma telematica per prenotarsi è aperta. Come
sempre, oltre alla tessera sanitaria e ad un documento di riconoscimento, sarà necessario presentare il modulo compilato
per il consenso alla vaccinazione. Importante, inoltre, rispettare il proprio turno di prenotazione. Una fascia oraria, indicata in
automatico sulla piattaforma, è dedicata alle prime dosi. Link utile: https://prenotazioni.vaccinicovid.gov.it/ .

Giulianova. L’Assessore al Turismo Marco Di Carlo sull’incontro
con  Mauro  Santinato:  “Necessario  rinnovare  il  concetto  di
“destinazione” e  puntare  al  territorio”.
L’ assessore Marco Di Carlo è tornato questa mattina sull’incontro dello scorso venerdì tra la Consulta del Turismo e l’esperto
di settore Mauro Santinato. “ Vorrei che si comprendesse bene – spiega – il senso dell’iniziativa di tre giorni fa. Il vero
obiettivo dell’ Amministrazione comunale è dotare la città e gli operatori di uno strumento di programmazione efficace, di un
piano  che  possa  garantire  un  indirizzo  stabile  e  ragionato  delle  strategie  dell’accoglienza  a  medio  e  lungo  termine
Approssimazione e improvvisazione, è evidente, comprometterebbero il risultato, come già accaduto in passato. L’approccio
professionistico, invece, unito alla condivisione delle proposte con i diretti interessati, saprà fare la differenza”. L’assessore
precisa inoltre che l’impegno di fondo è valorizzare il concetto di “destinazione”, di meta non locale, ma di macro area. “
L’ambizione  è  creare,  dopo  anni  di  nulla  di  fatto,  un  marchio  che  davvero  qualifichi  e  promuova  un  sistema  ricettivo
territoriale. Il progetto di Giulianova aspira dunque a diventare la strategia di un marchio, quello della costa teramana, ricco
di peculiarità gastronomiche, culturali, paesaggistiche, ampiamente all’altezza delle mete turistiche italiane più gettonate.
Un piano strategico ben fatto permetterebbe, soprattutto, di destagionalizzare l’economia turistica, rendendola con questo
un vero volano per il  rilancio imprenditoriale,  sociale e culturale di  Giulianova,  un rilancio di  cui  beneficerebbero non solo
alcuni settori produttivi, ma l’intera comunità”.
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